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– Почему «Национальная
академия футбола» прекра-
тила финансирование конт-
ракта Гуса Хиддинка?

– Потому что у нас была
такая договоренность с
РФС. Ведь не было понят-
но, выйдет ли сборная Рос-
сии на чемпионат мира или
нет, останется ли Виталий
Мутко на своем посту, а Гус
Хиддинк на своем.

– У голландца есть за-
держки по зарплате?

– Нет. Следующая зар-
плата у Гуса – 20 февраля,
за все предыдущие месяцы
мы заплатили. 

– Почему контракт был
составлен таким образом,
что в нем не была предусмо-
трена степень ответственно-
сти тренера за результат? 

– Потому что мы надея-
лись на лучшее – думали,
сборная России на чемпио-
нат в ЮАР все же поедет.
Наверное, сказался и успех
на Евро – к тренерскому
штабу сложилось огромное

доверие. У меня, кстати,
оно есть и сейчас. 

– Но в последний год
Хиддинк крайне редко бы-
вал в России, а в последние
месяцы и вовсе не был в
Москве…

– Считаю, что Хиддинку
надо было плотнее работать
с РФС. Но надо было по-
нять, кто является перего-
ворщиком со стороны Со-
юза. Наверное, это должен
был быть Алексей Сорокин,
как гендиректор РФС, че-
ловек, владеющий ино-
странными языками и име-
ющий личный контакт с
Гусом. Но у него, наверное,
не было таких полномочий. 

– Правда ли, что за 3,5
года «НАФ» потратил на
финансирование тренерско-
го штаба сборной около 49
миллионов долларов?

– Это правдоподобная
сумма. Сюда вошли и оп-
лата проживания Гуса в
гостинице «Хайятт», и кап-
учино, и поездки в Европу
и расходы на переезд се-
мьи. То, что называется
«все включено».
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АЭРОПОРТ «ШЕРЕМЕТЬЕВО»

«Я С УДОВОЛЬСТВИЕМ
ОТРАБОТАЛ БЫ КОНТРАКТ»

Самолет из Амстердама с Хиддинком на
борту задерживается на 20 минут из-за
непогоды. Но это ничего – мы уже столь-
ко ждали, когда Гус приедет в Москву, что
какие-то двадцать минут можно и потер-
петь. Наконец голландец появляется в
общем холле аэропорта, что немаловаж-
но, один, без своего советника Киса ван
Ньювенхейзена, который обычно сопро-
вождает Гуса в судьбоносных поездках,
при подписании контрактов или при их
расторжении.

Первое, что видит Хиддинк, – фанаты
«Москвы», митинговавшие тут полчаса
назад в поддержку своего клуба (см. мате-
риал на соседней странице. – Прим. ред.).
Парни решили задержаться, чтобы заод-
но поддержать и тренера сборной. «Гус!
Гус! Только Гус!» – скандирование бо-
лельщиков вызывает на лице голландца
улыбку. Но почти сразу она сменяется
озадаченностью – болельщики принима-
ются рассказывать о проблемах «Моск-
вы», а в общем гуле голосов отчаянно ла-
ет пес одной из пассажирок… 

Наконец Хиддинк дает небольшое ин-
тервью встречающим его СМИ – «Совет-
скому спорту» и Первому каналу.

– Гус, ваш визит во многом связан с
предстоящей встречей с новым президен-
том РФС Сергеем Фурсенко?

– Такая встреча у меня с Фурсенко не
назначена. Но в любом случае в четверг я
собираюсь в «Дом футбола» РФС. Там
мы, видимо, и пообщаемся с новым пре-
зидентом. 

– В СМИ много говорят об интересе к
вам со стороны сборных Турции и Китая.
Насколько вероятно, что вы в самое бли-
жайшее время покинете сборную России и
примете другую команду?

– Я тоже слышал о серьезном интересе
со стороны других федераций. Но пока у
меня контракт с РФС, и я с большим удо-
вольствием отработал бы его, по крайней
мере до лета. Кроме того, важно мнение
на сей счет и нового президента РФС. 

– Если бы новый президент РФС пред-
ложил вам остаться еще на несколько лет,
вы бы согласились?

– Давайте подождем ближайших ново-
стей. 

ОТЕЛЬ «АРАРАТ ПАРК ХАЙЯТТ»

«ФУРСЕНКО ЗНАЮ 
НЕ ОЧЕНЬ ХОРОШО»

К отелю «Арарат Парк Хайятт» Хиддинк
подъезжает в 20.30 по Москве. Гостиница
на Рождественке – место, где Гус проводит
свои дни в России, – встречает его знако-
мыми мелодиями, которые наигрывает
пианист на рояле в холле. Гус явно устал с
дороги, но журналистам не отказывает.
Их, впрочем, немного – одна съемочная
группа российского телеканала да коррес-
пондент «Советского спорта». Сначала
Хиддинк общается с телевидением. 

– Гус, что вы делали все время после
Марибора?

– После такого разочарования мне
нужно было отдохнуть. В декабре я от-
ходил от того поражения. К январю вос-
становился и в последние недели по-
смотрел несколько игр в Европе. Но те-
перь я вернулся. Рад, что снова приехал
в Россию.

– Скажите, вы к нам надолго? 
– Нет. Всего на несколько дней. На вы-

ходные мы уезжаем в Варшаву, где прой-
дет жеребьевка чемпионата мира. 

– Что вы думаете о новом президенте
РФС Сергее Фурсенко?

– Прежде всего хочу поздравить его.
Это большой вызов для господина Фур-
сенко. По правде говоря, я не очень хоро-
шо знаю его. Но мы встретимся с ним в
ближайшее время. 

Настал черед корреспондента «Совет-
ского спорта» задавать вопросы. 

– Сейчас мне надо заниматься насущ-
ными проблемами, – говорит Гус. – В
воскресенье в Варшаве состоится жеребь-
евка отборочного турнира Евро-2012.
Потом надо работать с расписанием от-
борочной группы. А что будет потом… У
меня контракт до июля. Посмотрим…

– Сергей Фурсенко заявил, что еще рано
принимать решение о том, продолжать ли с
вами сотрудничество. Он считает, что вы
должны отработать свой нынешний конт-
ракт до лета, а потом и сесть за стол пере-
говоров. Готовы ли ждать определенности
до лета или хотите все решить сейчас?

– Для меня нет никакой проблемы,
чтобы подождать. Почему бы не принять
решение позже? В любом случае я пока
не знаю, что скажет мне господин Фур-
сенко при первой встрече. Думаю, она
скоро состоится. Жду ее с нетерпением.

«ЕСЛИ ХОТЯТ ОТЧЕТА О СБОРНОЙ
– ОТЧИТАЮСЬ!»

– «Национальная академия футбола»
больше не оплачивает ваш контракт. Что
вы думаете об этом?

– Да, это правда, и мне это известно.
Но для меня это не такой значительный
вопрос. Я всегда поддерживал «НАФ»,
потому что фонд проделал огромную ра-
боту в России. Многое еще предстоит
сделать, и я благодарен фонду за то, что
он не отказывается от поддержки россий-
ского футбола. 

– Ваша фамилия была в списке пригла-
шенных на Конференцию РФС. Почему вы
не приехали? 

– Я ничего не знаю о списке пригла-
шенных. Но разве так уж важно, что я не
посетил это мероприятие? Ведь я же не
имею права голоса на выборах президен-
та РФС. Выбирать президента должны
делегаты РФС. В любом случае я собира-
юсь встретиться с представителями Сою-
за в ближайшее время.

– Составили ли вы отчет о выступлении
сборной России в отборочном цикле ЧМ-
2010?

– Я еще не встречался с представителя-
ми РФС, и меня никто не просил его де-
лать. Если меня попросят, я, безусловно,
отчитаюсь за тот отборочный цикл. 

– Гус, вы хотите продолжить работу в
сборной России?

– У меня контракт до лета. До какого
числа, я точно не помню. Что будет даль-
ше – зависит от моего разговора с госпо-
дином Фурсенко.

Извинившись, Гус пошел отдыхать с
дороги. Сегодня у него важный день -
днем его примет новый президент РФС
Сергей Фурсенко. 
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